

# *Japón ratifica disposición de ampliar colaboración con Cuba*

---



La Habana, 15 ene (RHC) El embajador de Japón en Cuba, Kazuhiro Fujimura, ratificó en Santiago de Cuba la disposición de su país de aprovechar al máximo los 90 años de relaciones con la mayor isla de Las Antillas y aumentar la cooperación en diversos sectores y a nivel comunitario para beneficio de ambos pueblos.

El diplomático dijo que los lazos de amistad entre ambas naciones cobran dinamismo en el esfuerzo por ampliar la colaboración, siempre conscientes del cerco económico, comercial y financiero que mantiene EE.UU. a la nación caribeña por casi 60 años.

Fujimura conoció en dos Cooperativas de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), del municipio santiaguero, los resultados del Proyecto de liderazgo de mujeres rurales en iniciativas económicas y cadenas de valor, en alianza con la organización No Gubernamental Oxfam.

En declaraciones a la prensa, el embajador manifestó que se tienen posibilidades de exportar a su país perfumes cubanos que son de gran aceptación, así como el arte de la moda para los jóvenes, además de otros rubros que se consolidan como el café y la langosta.

Recordó que de Japón llegan a Cuba equipos de alta tecnología para la atención médica como los de Imagenología, ubicados recientemente en el Hospital Oncológico de Santiago de Cuba, además de autos

y camiones.

Igualmente destacó que el estudio de su idioma se extiende en Universidades y otras instituciones de este país.

Durante el recorrido por las cooperativas '21 de Abril' y 'Roberto Macías', donde invirtieron 78 mil 124 euros, desde 2016 y por la Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios, Fujimura constató el funcionamiento de los equipos donados por su Proyecto.

Naves de animales, minindustrias, huertos intensivos, casas de tapado, remotorización de camiones y tractores, molinos para procesar alimento animal, sistemas de riego y cafeterías fueron logradas a partir del gesto fraterno.

Jerome Faure, director de Oxfam en Cuba, argumentó que, aunque el fondo monetario es modesto, se crearon nuevos empleos para las féminas como estrategia del empoderamiento de la mujer en el campo y más autonomía para la familia.

A la vez, se aplican técnicas agroecológicas que permiten alimentos sanos como ventaja en las localidades que aprovechan al máximo las cosechas de la Agricultura Urbana y Suburbana. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/212012-japon-ratifica-disposicion-de-ampliar-colaboracion-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**